
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  À  SECRETARIA

MUNICIPAL DE SAÚDE SOBRE A ESTRUTURA DE

BANHEIROS DA UPA SUMAREZINHO 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações à Secretaria Municipal da Saúde de Ribeirão Preto.

Em  visita  à  Unidade  de  Pronto  Atendimento  UPA do  Bairro

Sumarezinho,  no dia 29 de outubro de 2021, verificamos que nos banheiros estavam

faltando, materiais de higiene, torneiras, sifões de pia e com lavatórios soltos da parede.

De acordo com o gerente da UPA, os problemas são em decorrência de furtos constantes

na Unidade. Tal situação foi relatada também em matéria de TV e denúncia de munícipes

pelas redes sociais.

Para  tanto,  requeremos  na  forma  regimental  as  seguintes

informações:

1 – Como é feito o registro de furtos nas unidades? 

2 – Solicitamos o relatório das ocorrências no ano de 2021. 

3 – Existe um protocolo de reposição dos objetos, patrimônios

ou equipamentos furtados? 

Sala das Sessões, 04 de novembro de 2021.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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